
 
 
 

 
 

 
 

 市長さんに考えを伝える！ 
   ５月２７日 まちづくりスクールミーティング 

瑞穂市で暮らしていて
思っていることを直接市
長さんにお話しし、過ご
しやすい町になるよう願
ってミーティングが行わ
れました。 

６年生のみんなは、こんな素敵なチャンスをいただ
き、勉強しました。中小学校６年生の意見が瑞穂市の
取組につながって実現することが、本当に楽しみで
す。 

いろいろなチャンスに自分を高めていきましょう。 

６人の子が話すことに自らチャ
レンジしました。考えをまとめ、
堂々と伝える姿は立派でした。 

集中して聞
き、メモをとる
仲間も同じく立
派でした。 

「他に意見はありますか？」と聞かれ、その
場で答えられるなんて立派です。いつも自分の
考えをもっているということだと思います。 


